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第１号 第６次七ヶ宿町長期総合計画の制定について 令和２年
2 月 21 日 原案可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第２号 南蔵王やまびこの森整備工事請負変更契約の締結について 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第３号 令和元年度七ヶ宿町簡易水道事業関浄水場配水池増設工事請負変更
契約の締結について 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

令
和
２
年
第
１
回
定
例
会

第４号 固定資産評価審査委員会委員の選任について（継続） 令和 2 年
3 月 3 日 同意 賛成多数 議

第５号 固定資産評価審査委員会委員の選任について（新規） 〃 〃 賛成多数 議

第６号 七ヶ宿町監査委員条例の一部改正について 令和 2 年
3 月 5 日 原案可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第７号 七ヶ宿町印鑑条例の一部改正について 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第８号 七ヶ宿町国民健康保険条例の一部改正について 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第９号 七ヶ宿町町営スキー場の指定管理者の指定について 令和 2 年
3 月 13 日 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 10 号 森林体験交流施設の指定管理者の指定について 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 11 号 令和元年度七ヶ宿町一般会計補正予算（第６号） 令和 2 年
3 月 5 日 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 12 号 令和元年度七ヶ宿町国民健康保険特別会計補正予算（３号） 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 13 号 令和元年度七ヶ宿町簡易水道特別会計補正予算（第５号） 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 14 号 令和元年度七ヶ宿町町営バス特別会計補正予算（第１号） 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 15 号 令和元年度七ヶ宿町公共下水道特別会計特別会計補正予算（３
号） 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 16 号 令和元年度七ヶ宿町介護保険特別会計補正予算（第３号） 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 17 号 令和元年度七ヶ宿町介護サービス特別会計補正予算（１号） 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 18 号 令和元年度七ヶ宿町後期高齢者医療特別会計補正予算（２号） 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 19 号 令和元年度七ヶ宿町七ヶ宿ダム自然休養公園特別会計補正予算
（２号） 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 20 号 令和２年度七ヶ宿町一般会計予算 令和 2 年
3 月 13 日 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 21 号 令和２年度七ヶ宿町国民健康保険特別会計予算 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 22 号 令和２年度七ヶ宿町簡易水道特別会計予算 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 23 号 令和２年度七ヶ宿町町営バス特別会計予算 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 24 号 令和２年度七ヶ宿町公共下水道特別会計予算 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 25 号 令和２年度七ヶ宿町介護保険特別会計予算 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 26 号 令和２年度七ヶ宿町介護サービス特別会計予算 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 27 号 令和２年度七ヶ宿町後期高齢者医療特別会計予算 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 28 号 令和２年度七ヶ宿町七ヶ宿ダム自然休養公園特別会計予算 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議

第 29 号 令和元年度七ヶ宿町一般会計補正予算（第７号） 〃 〃 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議
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　去る２月 18日、日野ふるさと振興課長、高橋主事を説明員とし
て昨年 11 月に工事に着工し、現在約 65％の進捗率と工事が順調
に進んでいる交流棟の内部や周囲についての調査を実施しました。
　開口部はバリアフリーの構造で段差がなく車いすにも対応し、ま
た多機能トイレも設置され利用者にやさしい建物と感じ、外壁は周
囲の環境に合わせ落ち着いた配色となっておりました。冬期間はク
ローズとのことでしたが積雪時の対策や建物と道路の境界にフェン

スの設置など、利用者に安
心して南蔵王の自然とグラ
ンピングを満喫してもらう
ことで、観光産業の創出と
交流人口の拡大に期待し報
告といたします。

産業建設常任委員会　　　
委員長　梅　津　政　志

　去る２月 12日、七ヶ宿町国保診療所の山本所長及び木村診療所
事務長を説明員として、「へき地診療に対する課題」の調査を行い
ました。
　今日、公立刈田綜合病院などの診療体制や救急時の搬送体制、また、
産婦人科不足や訪問看護体制など、少子高齢化の進む七ヶ宿町にお
ける国保診療所の役割は非常に大きく、薬局の有無が診療体制に大
きな影響を及ぼすことや、デイサービスとの更なる連携などが重要
課題であり、医師や看護師の確保はもとより簡易的な血液検査器な

どの医療機器の整備や公立
刈田綜合病院から専門医の
出張診療など、十分な行政
配慮が必要であることを申
し添え報告と致します。

総務文教常任委員会　　　
委員長　　吉　田　　　修
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所管事務調査報告書（抜粋）


